

GRIB JAYA Semarang Siap Jadi Mitra Strategis Pemerintah, Resmi Dilantik di Lapangan Wonderia

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 17, 2024 - 22:03



Foto: Ketua DPD Grib Jaya, Jawa Tengah, Rois Isroi, SH.

KOTA SEMARANG- Organisasi kemasyarakatan GRIB JAYA kembali memperkuat eksistensinya di Jawa Tengah. Dalam acara megah yang berlangsung di Lapangan Wonderia, Semarang Selatan, Minggu (17/11/2024),

Ketua DPC GRIB JAYA Kota Semarang, Masrodi, resmi dilantik oleh Ketua DPD Jawa Tengah, Rois Isroi, SH. Pelantikan ini menjadi momentum penting untuk mempertegas komitmen [GRIB JAYA](#) dalam mendukung pembangunan Kota Semarang.

Dalam sambutannya, Masrodi menyampaikan visi besar untuk membawa GRIB JAYA menjadi mitra strategis pemerintah dalam berbagai program.



"Kami siap bersinergi dengan pemerintah Kota Semarang untuk mendukung seluruh program pembangunan yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat," tegasnya di hadapan ratusan anggota dan tamu undangan.

Masrodi juga menekankan pentingnya kekompakan dalam organisasi. "Semua PAC se-Kota Semarang harus bersatu, tegak lurus di bawah satu komando. Ini kunci untuk memastikan organisasi kita dapat memberikan dampak nyata," tambahnya penuh semangat.

Ketua DPD GRIB JAYA Jawa Tengah, Rois Isroi, SH, menegaskan bahwa kehadiran GRIB JAYA adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat.

"Kami hadir untuk menjadi solusi, memberikan kebaikan, dan memastikan masyarakat mendapat bantuan, termasuk bantuan hukum, ketika dibutuhkan," ungkapnya.

Acara pelantikan ini juga dihadiri sejumlah tokoh penting, seperti Kapolrestabes Semarang dan Dandim Kota Semarang, serta berbagai organisasi kemasyarakatan yang memberikan dukungan penuh terhadap agenda ini. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi kuat antara GRIB JAYA, pemerintah,

dan elemen masyarakat lainnya.



Suasana semakin meriah dengan berbagai atraksi dan dukungan dari masyarakat yang memenuhi Lapangan Wonderia. Pelantikan ini sekaligus menjadi tonggak awal langkah strategis GRIB JAYA untuk semakin berperan aktif dalam mewujudkan kesejahteraan bersama di Kota Semarang.

Dengan pelantikan ini, GRIB JAYA tak hanya berkomitmen sebagai mitra pemerintah, tetapi juga sebagai penggerak perubahan sosial demi menciptakan Semarang yang lebih baik. (***)